

Franz Bauer

Erinnerungen an den Süden

Ein schmales dürres Hälmlchen Gras
fand ich in meinem Farbenkasten. –
Da dacht ich an die Sommerzeit,
an Wanderfahrt und stilles Rasten.

Ich saß am Hang, vom Farbenspiel
der bunten Sommerwelt betrunken
ich saß und malte tiefbeglückt
ins frohe Schaffen ganz versunken.

Der Abend kam, der Nebel fiel,
der Tag entwich in ferne Räume,
doch standen hell im Sonnenglast
auf meinem Blatte Berg und Bäume.

Verschneit liegt nun der Wiesehang,
und täglich heult der Sturmwind wilder.
Was tut's? – Ich trag im Herzen doch
des reichen Sommers schönste Bilder.